

**PENGARUH LIKUIDITAS, KECUKUPAN MODAL,
DAN PEMBIAYAAN BERMASALAH TERHADAP
PROFITABILITAS PADA BPRS DI INDONESIA
TAHUN 2017-2022**



SKRIPSI

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Penyelesaian Tugas Akhir
Dalam Bidang Akuntansi Syariah (AKSYA)**

Oleh:

**Nila Aprilia
1820610008**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI AKUNTANSI SYARIAH
TAHUN 2023**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM

Alamat: Jalan Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp. (0291) 432677 Fax. 441613, 438818
email: febi@iainkudus.ac.id, febi@iainkudus@gmail.com,
website: www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi Saudara:

Nama : Nila Aprilia

NIM : 1820610008

Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam

Prodi : Akuntansi Syariah

Judul Skripsi : Pengaruh Likuiditas, Kecukupan Modal, Dan Pembiayaan Bermasalah Terhadap Profitabilitas Pada Bprs Di Indonesia Tahun 2017-2022

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 14 Desember 2021 sampai dengan 21 Desember 2022 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosah.

Kudus, 21 Desember 2022

Pembimbing

Tina Martini, SE, M.Si.
NIP. 197703232002122003



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Alamat: Jalan Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51
Kudus 59322 Telp. (0291) 432677 Fax. 441613, 438818
email: febi@iainkudus.ac.id, febiiainkudus@gmail.com,
website: www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertandatangan di bawah ini menyatakan, bahwa skripsi Saudara :

Nama : Nila Aprilia
NIM : 1820610008
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
Prodi : Akuntansi Syariah
Judul : Pengaruh Likuiditas, Kecukupan Modal dan Pembiayaan Bermasalah Terhadap Profitabilitas Pada Bank Pembiayaan Rakyat Syariah Tahun 2017 – 2022

telah diujikan pada 3 Januari 2023 dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

Nama	Tanggal	Tanda Tangan
<u>Dr. Supriyadi, MH.</u> NIP. 197210201999031001 Ketua/Penguji I	10/01/2023	
<u>Dr. H. Muhammad Husni Mubarak, S.E., M.M.</u> NIP. 198012262006041003 Ketua/Penguji II	10/01/2023	
<u>Muzayyidatul Habibah, M.E.</u> NIP. 198405252019032018 Sekretaris/Penguji III	17/01/2023	
<u>Tina Martini, S.E., M.Si.</u> NIP. 197703232002122003 Dosen Pembimbing	17/01/2023	
<u>H. Wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D.</u> NIP. 197310282002121002 Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam	17/01/2023	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya :

Nama : Nila Aprilia

NIM : 1820610008

Menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 21 Desember 2022

Pendaftar,



Nila Aprilia

NIM. 1820610008

MOTTO

“Hai orang-orang beriman, janganlah kamu saling memakan harta sesamamu dengan jalan yang batil, kecuali dengan jalan perniagaan yang berlaku dengan suka sama suka diantara kamu. Dan janganlah kamu membunuh dirimu, sesungguhnya Allah adalah maha penyayang kepadamu”

(QS. An-Nisa ayat 29)



PERSEMBAHAN

Puja dan puji syukur peneliti panjatkan kehadirat Allah SWT atas segala rahmat dan karunia-Nya, sehingga peneliti dapat menyelesaikan tugas akhir skripsi dengan judul “Pengaruh Likuiditas, Kecukupan Modal, dan Pembiayaan Bermasalah Terhadap Profitabilitas Pada BPRS di Indonesia Tahun 2017-2022”. Dengan rasa syukur dan air mata bahagia serta segala kerendahan hati, peneliti mempersembahkan karya tulis ini untuk:

1. Kedua orang tuaku, Bapak Lasno dan Ibu Sunipah yang telah memberikan kasih sayang, didikan, dukungan, motivasi dan doa dengan penuh ketulusan serta kesabaran selama hidupnya yang tiada mungkin dapat kubalas. Semua itu membuatku semangat untuk terus melangkah hingga sejauh ini.
2. Kakak-kakakku tersayang, Mbak Munzayanah, Mbak Mawarti, dan Mas Mustofa senantiasa memberikan doa dan dukungan semangat untuk menyelesaikan studi strata satu ini.
3. Ibu Tina Martini S.E., M. Si, selaku dosen pembimbing yang telah menerima saya menjadi mahasiswi bimbingannya dan terima kasih banyak atas segala masukan, perjuangan, motivasi, dorongan semangat, serta segala fasilitas yang diberikan kepada peneliti, sehingga peneliti mampu menyelesaikan skripsi ini dengan lancar.
4. Segenap dosen IAIN Kudus dan staf Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam yang selama ini telah memberikan banyak ilmu pengetahuan kepada saya dan pengalaman akademik maupun non-akademik yang tiada mungkin dapat kubalas.
5. Untuk partner keseharian'ku yang tidak saya sebutkan, terimakasih atas dukungan, kebaikan, dan perhatian serta *support system*'nya selama mengenal penulis.
6. Temen kecilku dirumah hingga saat ini, Mitha Mauliddiyah dan Afida Hana Amalia yang selalu saling mendukung untuk belajar bersama dalam menyelesaikan skripsi, dan bertukar cerita tentang perkuliahan.
7. Sahabat seperjuanganku yang terkhusus bagi Umi Kamilia, Martha Eka Dzulliyanti, Noor Maulida Khasanah dan Khofifah yang telah meluangkan waktu untuk membantu dan mendengarkan keluh kesahku dalam menyelesaikan skripsi ini.
8. Teman-temanku di Program Studi Akuntansi Syariah angkatan 2018 terima kasih atas kenangan, pelajaran, suka duka, kekompakan dan kerja sama selama masa perkuliahan, semoga kita semua bisa mencapai cita-cita sesuai yang kita harapkan dan pertemanan kita tetap terjalin dengan baik selama-lamanya.

9. Pengurus KOPMA IAIN Kudus Periode 2020-2022 atas pengalaman dan berbagai dukungannya selama ini.
10. Terima kasih untuk semua pihak yang tidak bisa kusebutkan satu persatu yang telah membantu menyelesaikan tugas akhir skripsi ini, baik secara langsung maupun tidak langsung.
11. Para pembaca yang budiman, semoga dengan kalian membaca hasil skripsi ini dapat memberikan wawasan dan pemahaman serta referensi bagi karya kalian kedepannya.



PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	Tanpa Tanda
ت	T/t	ص	S{/s}	م	M/m	ـَ	A/a
ث	S Vs\	ض	D{/d}	ن	N/n	ـِ	I/i
ج	J/j	ط	T{/t}	و	W/w	ـُ	U/u
ح	H{/h}	ظ	Z{/z}	هـ	H/h	Ma>dd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء akhir	A/'a'	قَالَ	Qāla
د	D/d	ع akhir	A/'a'	ء awal	A/a	قِيلَ	Qīla
ذ	Z/z\	غ	G/g	ي	Y/y	يَقُولُ	Yaqūlu
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Ya>'nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	نَزَلَ	Nazzala	الرَّحِي	Ar-rahī
س	S/s	ك	K/k	الْبِرِّ	al-birr	الرَّازِقِي	ar-rāziqī
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		ال		Vokal Rangkap	
تَجَعَّ	taj'a	وَاتَّبَعْ	Watta ba>'	الْقَلَمِ	al-qalamu	سُئِلَ	Suila
النَّوْءِ	an-nau'u	شَيْئِ	Syai>'	الْبِرِّ	al-birr	كَيْفَ	Kaifa
Kata Majemuk			Kata Majemuk dipisah			Ta>	

dirangkai				Marbu>jah	
الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ	<i>Ar-rahmānir rahīm</i>	الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ	<i>Ar-rahmān ar-rahīm</i>	طَلْحَةَ	<i>Talhah</i>



KATA PENGANTAR

Assalamualaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Puji syukur kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufiq, hidayah serta inayahnya kepada penulis, serta memberikan kekuatan dan kesehatan sehingga penulis mampu menyelesaikan tugas akhir skripsi ini. Shalawat serta salam selau kita junjungkan kepada Nabi Muhammad SAW yang selalu kita nantikan syafaatnya kelak dihari kiamat. Berkat karunia dan ridho-nya akhirnya penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Pengaruh Likuiditas, Kecukupan Modal, dan Pembiayaan Bermasalah Terhadap Profitabilitas Pada BPRS di Indonesia Tahun 2017-2022” gunamemenuhi syarat tercapainya gelar sarjana strata satu (S1) pada program studi Akuntansi Syariah di Institut Agama Islam Negeri Kudus.

Dalam penulisan skripsi ini, penulisan banyak mendapatkan arahan dari berbagai pihak sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan lancar. Untuk itu penulis menyampaikan rasa terimakasih kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus.
2. H. Wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN Kudus.
3. Tina Martini, S.E., M.Si selaku Kepala Prodi Akuntansi Syariah IAIN Kudus dan Dosen Pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk memberikan bimbingan dalam penyusunan skripsi ini.
4. Para dosen dan seluruh staff pengajar di lingkungan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam yang telah membekali berbagai pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
5. Kedua orang tuaku dan seluruh keluarga tercinta yang telah memberikan do'a, kasih sayang, dan dukungan selama dalam penyelesaian skripsi ini.
6. Semua pihak yang telah membantu dalam penyelesaian skripsi ini yang tidak dapat disebutkan satu persatu .

Peneliti menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih ada kekurangan sehingga jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu, kritik dan saran yang membangun senantiasa penulis harapkan untuk kemajuan dan perbaikan penelitian selanjutnya. Penulis berharap semoga penelitian ini dapat memberikan manfaat bagi semua pihak khususnya bagi penulis. Aamiin...

Wassalamualaikum Warahmatullahi wabarakatuh

Kudus, 21 Desember 2022

Peneliti



Nila Aprilia

